

VEREINE



Möhnsener blasen mitten in Hamburg

Möhnsen – Der Musikzug Möhnsen und das Jugendblasorchester Sachsenwald haben am dritten Adventswochenende wieder Musik in Hamburgs Innenstadt gemacht. Auf dem belebten Weihnachtsmarkt haben sie mit traditioneller und moderner Weihnachtsmusik erfreut. Gesponsert wurde die Fahrt von Enno Freiherr von Ruffin aus Basthorst. Der Shuttlebus, der an den Adventswochenenden stündlich vom Weihnachtsmarkt Gut Basthorst zum Zob Hamburg und zurückfährt, hielt am Feuerwehrhaus an, um die 40 Musiker einzuladen. Ein Weihnachtskonzert gaben sie in der Spitalerstraße, am Gerhart-Hauptmann-Platz und an der Petrikirche. Einige Passanten waren so begeistert von der Bläsermusik aus dem „Sachsenwald“, dass sie den Musikern an alle drei Standorte folgten.